



Kylian Mbappé a beau être passé professionnel dès ses 17 ans, l'attaquant tricolore a un temps dû se contenter d'un argent de poche symbolique.

Kylian Mbappé pourrait devenir l'été prochain le joueur le mieux payé de la planète. Alors qu'il émarge actuellement à quelque 20 millions d'euros annuels, le champion du monde tricolore s'est en effet vu proposer un salaire de 50 millions d'euros par les dirigeants parisiens afin de poursuivre l'aventure dans la capitale. Pas sûr néanmoins que cela suffise à le convaincre de rester au **PSG**.

Car Kylian Mbappé l'assure: l'argent n'est pas un moteur. *« J'ai un rapport tranquille à l'argent: je sais que c'est important, je suis content d'en avoir, mais ce n'est pas ce qui m'anime à chaque seconde de la journée »*, a-t-il ainsi confié dans un entretien accordé à *Paris Match*. Un rapport à l'argent qu'il explique par l'éducation reçue de la part de ses parents alors qu'il a été très tôt considéré comme un joyau. *« Ils ne me parlaient pas des sommes. Et ils ont bien fait: comment éduquer un gamin de 14 ans après lui avoir annoncé qu'il vaut des millions d'euros ? »*

Et Fayza, sa mère, de livrer une anecdote éclairante. *Longtemps, pour qu'il grandisse comme un enfant lambda, on lui a caché qu'il gagnait beaucoup d'argent. A 17 ans, quand il est passé pro, on ne lui donnait que 200 euros d'argent de poche par mois quand son salaire s'élevait à*

85000 », a-t-elle révélé, expliquant que le champion du monde tricolore n'avait jamais retiré avec une carte bleue à un distributeur jusqu'à l'an passé.

Infos Sports